

Supérieurs. Le Séminaire de Montréal fut perpétuellement pour lui, mais dans tout le sens, le plus respectueux et le plus tendre du mot son *Alma Mater*. Il était visible que c'était un bonheur pour lui de le témoigner ; et dans les apparitions forcément rares et courtes que seules il pouvait y faire, c'était toujours avec un profond respect qu'il quittait ses anciens maîtres et que ceux-ci le voyaient partir.

Consacré Evêque d'Hamilton le 11 mai 1856 à l'âge de 36 ans, dévoué à ses devoirs de pasteur, infatigable à l'ouvrage, rempart contre le mal, mais du reste ennemi du bruit et des troubles, partout ministre de paix, sa carrière tout entière se résume bien certainement pour lui, dans ce mot divin : *Pertransiit benefaciendo* : il a passé en faisant le bien ; on ne peut dire jusqu'à quel point et combien universellement il était chéri de son peuple. Ses funérailles ont eu lieu dans la cathédrale d'Hamilton mardi dernier, 30 septembre, en présence de 6 Evêques, d'environ 120 prêtres, d'un concours immense de peuple et parmi les larmes de tous les siens.

---

## ANNONCES

---

Dimanche prochain à la paroisse de N.-D. de Montréal à 5 hrs. du soir, aura lieu la grande réunion des Associés de L'UNION DE PRIÈRE. Sermon, salut solennel.—Publication et distribution de la liste des 7,000 Associés décédés dans la société depuis sa fondation. On invite tous les Associés à se porter avec empressement à cette cérémonie, la principale de toute l'année, où sont rappelés le but et l'excellence de l'œuvre, et les devoirs des Associés.

Un prêtre étranger y prendra la parole.

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Laurent Miron ; Samuel McDougall ; Veuve Augustin Lebrun ; Veuve Louis St Charles ; Marie Louise Carrière ; Veuve Jos. Gauthier ; Pierre Alphonse Dansereau ; Jérémie Rochau dit Haldimand ; Frs. X. Monette ; J. Bte. Guenette ; l'épouse de Théodore Provost ; Vitaline Camaane.

Prix du Numéro, un centin.—En vente chez les Libraires.